



Exige PAN la renuncia del gobernador de Sinaloa

La **bancada del Partido Acción Nacional (PAN)** en la Cámara de Diputados se dijo insatisfecha con la renuncia de Gerardo Mérida a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Sinaloa, y señaló que quien debe separar del cargo es el gobernador **Rubén Rocha Moya**.

Federico Döring, diputado federal del **PAN**, exigió a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, "ser sensible al dolor que viven los habitantes de Sinaloa ante la incompetencia del gobernador.

"Al gobierno federal le hace falta mano dura para combatir a los criminales, a la Federación le tiembla la mano para sacar a Rocha del gobierno estatal que tanta sangre ha derramado", subrayó.

Döring Casar indicó que la solución definitiva "al terror, la violencia y las muertes en Sinaloa", es la renuncia de Rocha, "a quien Sheinbaum sigue protegiendo en complicidad vergonzante.

<https://elporvenir.mx/nacional/exige-pan-la-renuncia-del-gobernador-de-sinaloa/808077>